

桜山小学校 学校だより
[夢・チャレンジ・仲間とともに そして、地域とともに]

「朝風かおる」 (第11号)

令和6年2月19日 文責 校長 溜渕 知昭



★桜山小学校の様子は、毎日ホームページで更新しています。

桜山小学校 で検索

食育スタンプラリー開催！

我が国における学校給食は、明治22年に始まって以来、各地に広がっていききましたが、戦争の影響などにより中断されました。しかし、昭和21年12月24日に、給食用物資の贈呈式が行われ、それ以来、この日を学校給食感謝の日と定められました。昭和25年度から、学校給食による教育効果を促進する観点から、冬季休業と重ならない1月24日から1月30日までの1週間が「学校給食週間」となりました。

子どもたちの食生活を取り巻く環境が大きく変化し、偏った栄養摂取、肥満傾向など健康状態について懸念される点が多くみられる今日、学校給食は子どもたちが食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付けるために重要な役割を果たしています。学校給食週間においては、このような学校給食の意義や役割について、児童や教職員、保護者や地域住民の理解を深め関心を高めるため全国各地で様々な行事が行われています（文科省ホームページより）

そこで、本校においては、給食週間の取組として「マイ弁当デー」の実施、給食センターへの感謝の手紙に加え、給食委員会による食育スタンプラリーを行いました。マイ弁当デーについては先月お伝えした通りです。1月24日から給食委員会主催の「食育スタンプラリー」が昼休みにされました。2学年ごとに分けて南校舎3階教室を使って3つのコーナーで実施されました。3つのコーナーは「食育クイズ」「食育かるた」「紙芝居」という食に関するコーナーで、給食委員会の子どもたちが分担してくれました。そして、3つのコーナーを体験したら豪華賞品をもらえるというものです。このために、前々から給食委員会の子どもたち準備や練習に取り組んでくれました。みんな楽しく参加し、食に関する関心を高めてくれたことと思います。



【食育クイズコーナー】



【食育かるたコーナー】



【紙芝居コーナー】

野球しようぜ～大谷選手のグローブ～

ニュースでもいろいろと話題になっています大谷翔平選手が全国の小学校に寄贈してくださったグローブが、桜山小にも届きました。貴重なものなので飾っておきたいという気持ちをぐっと堪え、「野球しようぜ」という大谷選手の思いを受けて早速子どもたちに使ってもらいました。学年ごとに日替わりで使ってもらうようにしています。大谷選手の思いを受けて大切に、でもボロボロになるまで使い続けていけたらいいなと思います。



待っています 新1年生！～新入児体験入学～

2月7日（水）に新入学児童体験入学を実施しました。次年度入学予定の子どもと保護者をお招きし、新入児は1年生との交流を、保護者の方は学校からの説明及び荒尾支援学校の吉岡先生による特別支援教育についてのお話を聞いていただきました。新入児との交流を心待ちにしていた1年生です。去年は、自分たちが招待される立場でしたが、この一年間ですっかり成長し、立派におもてなしをしてくれました。グループで自己紹介をした後は、生活科で作ったすごろくや福笑い、じゃんけん列車で交流を深めました。来年度は2年生となり、1年生のよいお手本になってくれそうです。その後、全員体育館に集まり、地区指導員や見守り隊の方々と顔合わせ式を行い、一斉下校をしました。新入児のみなさん、入学してくるのを子どもたち・職員一同心待ちにしています！



子ども見守りサービス実証実験お世話になりました！

1月22日（月）～26日（金）までの一週間、子ども見守りサービス実証実験お世話になりました。子どもたちの一人一台端末を活用し、欠席連絡や登校通知などに利用するだけでなく、GPS機能を利用して位置情報を把握するなど、子どもたちの安全・安心のための活用方法を探る実証実験でした。このタブレット端末を活用した見守りサービスは全国初とのことで、熊本県教育委員会や荒尾市教育委員会、各種報道機関から視察や取材に来られ、ニュースや新聞で大々的に取り上げられました。ご協力いただいたみなさんありがとうございました。



《3月の行事予定》

- 3月 6日（水）6年生を送る会・送別遠足
- 3月 7日（木）・8日（金）事務整理のため4時間授業
- 3月19日（火）6年生修了式、4・5年生卒業式準備
- 3月21日（木）卒業式（4年生以上出席）
- 3月22日（金）5年生以下修了式
- 3月28日（木）退任式